

Ichigo ichie

令和5年10月発行



あいち海部農業協同組合
市江支店 (TEL31-1121)



伊勢湾台風記録写真展のお知らせ

63年前（昭和34年9月26日）に発生した伊勢湾台風の被害の様子を記録した写真を、9/11（月）から10/13（金）まで支店に展示しています。

9月・10月は台風シーズンでもあり日頃から防災への意識を高め、ご家庭の防災対策を見直してみましょう。

●年金友の会日帰り旅行を開催しました



9月21日（木）年金友の会日帰り旅行が開催されました。ご参加いただいた方々、ありがとうございました。雨が心配されましたが、無事に開催できてよかったです。市江支店からは23の方に参加していただきました。蒲郡温泉と大河ドラマ館を満喫する皆さんの姿がとても印象に残っています。

●七夕飾りの展示をおこないました



7月上旬より市江支店窓口において、市江保育園の園児が書いてくれた七夕飾りを展示しました。いろいろな願い事が元気よく書いてありました。

●フルーツの即売会をおこないました



9月13日市江支店窓口で県内産地交流としてフルーツの即売会を行い、大勢の来店客でにぎわいました。次回は11月に開催予定です。

●スマホ教室を開催しました

7月の4日間市江支店2階にて、ドコモショップから講師をお招きし、スマホ教室を開催しました。13の方が参加されました。

